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 Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 11. Sitzung des Ortsrates Hesepe 
vom 29.10.2018 

Ehemalige Gemeindeverwaltung, Hauptstraße 7, 49565 Bramsche 
 

Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Horst Sievert  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Frau Siegrid Benkel  
Herr Rainer Columbus  
Herr Jürgen Knölker  
Herr Helmut Millich  
Frau Mareile Sievert  
Herr Dr. Harald Wegner  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Jürgen Droste  
Herr Michael Jeurink  
Frau Anette Teckemeyer  

Mitglieder Fraktion Die LINKE 
Herr Richard Keib  

Protokollführerin 
Frau Janin Striedelmeyer  
 
 
Abwesend: 

Mitglied FDP 
Herr Jan Beinke  

Mitglieder Fraktion B 90/DieGrünen 
Herr Florian Kruckmann  

Sonstiges Mitglied gem. § 7 (3) HS 
Frau Barbara Pöppe  
 
 
 
 
Beginn: 18:00     Ende: 18:45 
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Tagesordnung: 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 

 
  

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 09.04.2018 
 

  

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   

 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ortschaft Hesepe   

 6.1   Antrag Schützenverein Hesepe   

 7   Haushaltsplanberatungen 2019   

 8   Beantwortung von Anfragen   

 9   Anfragen und Anregungen   

 10   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
 

 
OBM Sievert stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit fest. ORM Pöppe fehlt 
entschuldigt, ORM Beinke und ORM Kruckmann fehlen unentschuldigt. 
 
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
Die Tagesordnung wird um zwei Tagesordnungspunkte erweitert. Unter TOP 3 wird  die 
Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 09.04.2018 eingeschoben. TOP 5.1 „Antrag SV 
Hesepe/Hesepe“ wird ausgetauscht durch „Antrag Schützenverein Hesepe“. 
 
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 

09.04.2018 
 

 
Das Protokoll der Sitzung vom 09.04.2018 wird genehmigt. 
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Abstimmungsergebnis:  11 Stimmen dafür 
      0 Stimmen dagegen 
      0 Enthaltungen 
 
 
 
TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
OBM Sievert berichtet von verschiedenen von ihm wahrgenommen Terminen. Hier sind unter 
anderem eine Feuerwehrübung im Industriegebiet Hesepe, eine weitere Übung im Rathaus, die 
Wasserspiele der Feuerwehr im August und der Neubürgerempfang im April im Rathaus zu nennen. 
OBM Sievert weist darauf hin, dass die Probleme am Riester Weg durch den Betriebshof beseitigt 
wurden. 
Am 26.09. fand eine Vorbesprechung zum Weihnachtsmarkt statt, hier soll es aber am 07.11. noch 
einen weiteren Termin geben. 
Außerdem berichtet OBM Sievert von einem Termin mit Frau Stuckenberg von der Stadt Bramsche 
sowie einer Streetworkerin, die sich demnächst auch vorstellen möchte. 
Als weitere Termine führt er die Kirmeseröffnung, den Ferienspaß Hesepe, Altersjubiläen, sowie 
goldene und zwei diamantene Hochzeiten und diverse Rats- und Fraktionssitzungen auf. 
 
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
Ein Bürger erkundigt sich nach dem Termin für die Weihnachtsmarktbesprechung. OBM Sievert teilt 
mit, dass der Termin am Mittwoch, den 07.11. um 19 Uhr im Gasthof Bischof-Reddehase stattfindet. 
 
Bezüglich der Situation am Riester Weg äußert eine Bürgerin, dass die Gas- und Wasseranschlüsse 
durch die Abbaggerung erhöht liegen. Herr Klare vom Betriebshof und Herr van de Water von der 
Stadt Bramsche wissen über die Situation Bescheid. Es wird ein Bake an der Gefahrenstelle 
aufgestellt. 
 
 
 
TOP  6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 

Ortschaft Hesepe 
 

 
 
TOP  6.1 Antrag Schützenverein Hesepe  
 
OBM Sievert lässt über den Antrag des Schützenvereins Hesepe bezüglich einer Bezuschussung eines 
Laubbläsers in Höhe von 339,00 € abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis:    9 Stimmen dafür 
     0 Stimmen dagegen 
     2 Enthaltungen 
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TOP  7 Haushaltsplanberatungen 2019  
 
OBM Sievert erläutert die Übersicht der Haushaltsmittel für den Ortsrat Hesepe.  
 
Grundschule Hesepe – Umbau Klassenraum für KiTa 
 
OBM Sievert äußert, dass großer Unmut bezüglich des Umbaus der Grundschule Hesepe herrscht. 
Angrenzend an den Kindergarten gibt es ein leerstehendes Gebäude. OBM Sievert macht den 
Vorschlag, dass die Verwaltung sich mit dem Eigentümer in Verbindung setzt und über einen Ankauf 
des Geländes nachdenkt. So könne der Spielplatz des Kindergartens dort untergebracht werden und 
die Fläche des jetzigen Spielplatzes könne genutzt werden, um das Gebäude des Kindergartens zu 
erweitern. 
ORM Dr. Wegner und ORM Jeurink sprechen sich als Fraktionsvorsitzende für den Vorschlag aus. 
ORM Droste merkt an, dass bereits in der 10. Sitzung des Ortsrat Hesepe über den Umbau der 
Grundschule gesprochen wurde und es entsprechende Informationen von der Verwaltung dazu 
geben sollte. Dies sei nicht passiert. 
OBM Sievert lässt über den Vorschlag abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis:   11 Stimmen dafür 
      0 Stimmen dagegen 
      0 Enthaltungen 
 
 
 
TOP  8 Beantwortung von Anfragen  
 
OBM Sievert stellt fest, dass die Beantwortung der Anfragen von der 9. Ortsratssitzung fehlen.  
Frau Striedelmeyer von der Stadt Bramsche reicht ihm eine Ausführung. OBM Sievert liest die 
Beantwortung der Anfragen daraufhin vor.  
 
OBM Sievert geht auf die Aussage von Herrn Bendig vom Amt für regionale Landesentwicklung ein 
und führt an, dass es bisher noch keinen Termin gab. Er müsse sich diesbezüglich mit Herrn Bendig in 
Verbindung setzen um genauere Informationen zu erhalten. 
 
Bezüglich der Straße „Am Bahndamm“ äußert OBM Sievert, dass dort zur optischen Verbesserung 
Begrünungen vorgenommen werden sollen. 
ORM Droste merkt an, dass man auch Bepflanzungen auf der gegenüberliegenden Seite vornehmen 
könne. 
 
ORM Jeurink bittet Frau Striedelmeyer die Beantwortung der Anfragen per Mail an ihn zu senden, 
damit er diese daraufhin an die restlichen Ortsratsmitglieder verteilen kann. 
 
 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  
 
ORM Jeurink weist daraufhin, dass die Verkehrsinseln an der Alfhausener Straße sehr scharfkantig 
sind und die dadurch entstehende Unfallgefahr minimiert werden sollte. Er fragt, ob dies eine 
Dauerlösung sei bzw. bittet die Verwaltung sich darüber Gedanken zu machen. 
OBM Sievert fügt hinzu, dass die betroffenen Anwohner durch die Verkehrsinseln Probleme haben, 
von ihren Grundstücken zu kommen, da sich die Einfahrten direkt hinter den Einengungen befinden.  
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ORM Keib berichtet von der Problematik, dass die Bewohner der Landesaufnahmebehörde aus dem 
Brunnen trinken.  
OBM Sievert richtet daraufhin die Bitte an die Verwaltung, dort ein Schild mit dem Hinweis „Kein 
Trinkwasser“ aufzustellen, möglichst in mehreren Sprachen. 
 
ORM Dr. Wegner erwähnt die Fläche schräg gegenüber des Bahnhofes. Er bittet diesbezüglich um 
Informationen durch die Verwaltung und die Möglichkeit Vorschläge zu unterbreiten, um die Fläche 
möglichst sinnvoll nutzen zu können. 
OBM Sievert entgegnet, dass zwischen der Verwaltung und dem Eigentümer der Fläche 
Verhandlungen laufen und die Verwaltung den Ortsrat über neue Erkenntnisse unterrichten wird. 
 
ORM Teckemeyer fragt, warum es keine Seniorenfahrt gab. 
OBM Sievert erwidert, dass diese noch stattfinden wird. 
 
 
 
TOP  10 Einwohnerfragestunde  
 
Keine.  
 
 
 
 
Horst Sievert  Janin Striedelmeyer 
Ortsbürgermeister  Protokollführer 
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